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時間を捧げよう奉仕のために
1980-81R.l会長ロルフ.J.クラリツヒ

T A K E T I M E T O S E R V E

、／
１０月２３日（木）晴第124号

亀谷会長テーマ全人類に愛と善意を

第 １ １ ８ 回 例 会 ５ ５ 年
出席報告

司 会 S A A 北 砂 富 三 君
ソングリーダー辻国明君「奉仕の理想」

１５時30分で時間は厳守されます。ガバナーの講
評が釦～40分ありますので正味の持ち時間は７０
分位になるので，後程分区代理から当日の進行
についてご説明があると思いますが，各委員長
は，頭の中によく報告事項をまとめておいて下
さい。委員会によっては１～２分しかないこと

もあるかと思いますのでその点よくお考へにな
って下さい。

一

銭 :難寒識灘
斉藤隆寿第六分区代理
二見長幸氏（新会員候補）

蟻 : :灘鱗噌津
和田正幸君（厚木），池田鮮君（相模原南），松

村岡'1男君（座間),安藤忠夫君，星幸男君蒲生
秀雄君，大矢晴行君，入内嶋和夫君，石井義久君，
藤本孝君，横沢利武君，太田正孝君，黒川孝君，
佐藤孝君花岡正君，今井利汎君，田崎市松君，
高橋久治君，門松美行君，村田幸大君，矢口禎男
君（大和）

騨蟻蕊報；醤
1.本日のクラブ協議会は卓話の時間を延長して開

催されます。（30～40分）
2.来週、月30日はガバナーの公式訪問になって居

りますので全員出席をお願します。

議員議蕊篝
親 睦 委 員 会 鈴 木 委 員 長

1.本日は４名の方のお祝がございます。

声 司

畿 鏡 : 識 醤
1.本日斉藤分区代理をお招きしてクラブ協議会が

開催されます。
２.ガバナーより正式に「公式訪問の実施について」

の手紙が来ております。日時10月30日。

会長幹事懇談会が11時30分から12時20分まで，

公式訪問の例会は12時30分より13時30分まで，
１３時40分よりクラブ協議会に入ります。終了は 賑ｌ

---一一ごノ

次 週 予 定 １ １ 月 ６ 日
クラブフォーラム「国際奉仕について」上

、

３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か

ＩＩ 毎週木曜日12時30分よ:り
亀 谷 志 郎 畠 ﾘ 会 長
富 沢 重 徳 会 報 委 員
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前回の修正
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本日のプログラム１０月３０日
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結構です。更に自分の担当の計画以外についてで
も結構ですが，ロータリーに対する問題の提起，
質問，所感，等を述べるのもよいと思います。終
了後一人一人にコメントを行っていただけますが，
時間によっては省略されることもあると思います
が，なるべく報告は要領よくやってガバナーのコ
メントをいただけるよう時間的に残していただく

とよいと思います。時間の配分がむづかしいと思
いますが，全体の時間のとり方に充分配慮される

よう望みます。本日は予行演習ではございません
ので，当然公式訪問に対して私しが説明致したこ
とで足りないことがありましたらご質問，ご意見
をいただいても結構でございます。
〔このあと，亀谷会長の司会により各委員会の
委員長により各委員会の事業計画についての報
告が要領よくなされましたが，この内容は来週
のガバナー公式訪問のクラブ協議会で発表され
るはずですから重複をさけるため本号では掲載
をやめ次号で発表致すことにしますのでご了承
下さい。次いで分区代理の連絡事項（コメント）
を記載致します。〕

斉 藤 分 区 代 理 の ク ラ ブ 計 画 書 ( 謝 す る …
クラブ奉仕委員会例を挙げている三大分類と，

其の他必要と認める場合とありますが，こう言う
考え方は適切な考え方ではないかと思います。
計画書はよく出来ていると思います。
職業分類委員会新分類表をいただきましたが，
当日もお渡しして下さい。当クラブは大和クラブ
との二階だてでありますから，そのご苦労も多い
かと思います。
クラブ会報委員会当日の会報と前２～３週の会
報もガバナーの方にお届けしていた買くとよいと
思います。
親睦活動委員会結構な計画であります。当然親
睦の目的ですが，親睦によって得られるいろいろ
な和を求めているわけで，これを奉仕の力として
結集して行くというのが親睦活動のねらいではな
いかと思います。

雑誌委員会計画はこの通りで充分でないかと思
いますが，「ロータリー」10月号をご覧になって

結 婚 記 念 日 佐 藤 実 君 ( 1 0 月 " 日 ）
結婚記念日郡司守君（1 0月即日）
創業記念日佐藤宜男君(10月24日）
入会記念日古木勝治君(10月18日）

2.先日の家族会の写真が出来上って居りますので
取りに来て下さい。￥５００です。

灘量獺謙参灘議
「クラブ協議会「ガバナー公式訪問に備えて」

斉藤分区代理の挨拶公式訪問２週間前のクラブ
協議会を行うのが習慣になって居りますが，日程
の都合で本日にしていただき有難うございました。
公式訪問２週間前のクラブ協議会が只単なる予行
演習ということであるなら私は必要はないと思い
ます。色々な事業計画等において更にクラブ全体
の理解と認識を深めて，会員参加による協力体制
を強化するという目的と，各委員長の考えを聞い
て，どのような考えをお持ちかどうか？というよ

うな主旨が存在するならば無意味ではないと思い
ます。当日は当然工夫をされると思いますが，や
り方は自由であり，会長の次第により，公式訪問
に対する協議会がもたれるわけですが,多くの場

合計画書の発言順序にしたがって委員長が配列さ
れて，その後方に一般会員が並んでいるような会
場のクラブが多いようです。今年度ガバナーは物
言に拘泥なさらない豪放嘉落な方ですから，いろ
いろなご心配はなさらなくともよいと思います一

番好まれることは，先づ第一に委員長が全員出席
であることです。若し委員長が都合で欠席のとき

は，誰が代って報告するかに関心を待たれます。
協議会には委員長以外の一般会員も出来るだけ出
席するよう望ましい。次に委員長の報告が行われ
るわけですが，ガバナーは事業計画書はよくお読
みになって居られます。したがって，計画書の文
章の棒読みは一切不要です。この計画書に書いて
いない事項とか，計画書に書いてあっても，訂正，

修正，増加される事項とか，何か一つ実際に当日
までに実行して，その実行に対する成果，所感な
どを要領よくご説明なれば充分であり，説明する
必要のないことは計画書の通りであります，でも

- 、
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いただきたいと思います。ガバナーの記事が載っ
ておりますからそれに対する所感を申されたら更

によいと思います。又第６分区の中で投稿が10月
にありますから，それにも簡単にふれるとよいと

思います。
会員選考委員会会員増強委員会及び職業分類の
３委員会は分類表を常に見て，ひまがあれば増強

委員会への協力に向けるのであるとよいと思いま
す。
会員増強委員会委員会は目標人数何名位いとい
う風に発表されるとよいと思います。大和クラブ
との連絡協調に若干配慮されるとよいと思います。
プログラム委員会仲々具体的によく作製されて
います。年間を通じて内容を決定していますが，
一つのアイデアとして例会を会員の企業で行い勉

強すると考えるとありますが,．この点について，
ふれていただいたらよいと思います。

広報委員会各クラブとも何か行事をするとき，
地区で神奈川新聞に連絡することになって居りま
す（採用するかしないかは先方の問題ですが）。
価値あるニュースは，掲載されますので，ご連絡
をするとよいと思います。広報活動以前に個人個

人が，広報活動を行ってロータリーの主旨精神を
広めて意見を述べるということも必要である。
ロータリー情報委員会入会前の教育を行ってい

ることですがこれは是非報告して下さい。我々会

員は夫々人世感も，正義感も，道徳感もみなまち
まちです，したがって，ロータリーをいかに掴む
か，ロータリーから何を掴むかというのが夫々会

員の判断で結構ですが，更に共通のいろいろな認
識を深めたいというところに情報委員会の目的が
ありますので宜しくご活動を期待されます。
スマイル委員会予算によると帥万ということで

人数にしては相当な目標額であり結構です。
SAA活躍振りは充分知って居りますが，早退
遅刻については，柔軟な考え方で処置していくよ

う留意するとあり，これは多分評価されると思い
ます。早退があるとき，それを出席と認めるか，
認めないかは第一にSAAの判断であり大きな権
限をもっています。-

職業奉仕委員会具体的な活発な事業計画はた
てにくいわけですが，クラブ全体としての事業計
画はこゞに書いてあるので充分だと思います。

国際奉仕委員会当クラブは誠に着実な事業計
画をたてており，高く評価されると思います。只
あれもこれも皆んなやりたいと思っても一クラブ
では当然成し得ないこともありますので一クラブ
の実力にふさわしい計画をたてていると思います。
さ畠やかな努力を長く続けて行くということに意
義があると思います。
ロータリー財団委員会フエロー３名，準フエロ
ー３名ということで，ご努力は大変だと思います。

社会奉仕委員会当クラブは着実な可能な範囲の
計画をたてて居りますので結構です。大和市の地
域ということで，大和クラブとの協調が望まれま
す。福祉の問患は割りに手がとどいていますが，
まだ行政の手の及ばないところをさがし出し，こ
う言うところに手を染めると言う発想もあります
のでご考慮下さい。

青少年奉仕委員会ローターアクトのあるところ
ではそれをもって任務の達成をしているのですが
ローターアクトの結成されていないところでは，
一般青少年ということで，委員会の任務は各会員

の個人個人が青少年奉仕活動に進んでほしい。当

クラブでは辻，近藤会員のようにボーイスカウト
運動に活躍されている方もいるので，その点考慮
して下さい。地域青少年団体の調査及び報告は期

待されます。
米山記念奨学委員会予算に￥６８．000で１人当
り2,000円の計画ですが，上位に位しています。
これはお金がどう言う風に使われているかと言う
ことの情報を流していただき，それによって意義
を感じていただき功労者が出てくるわけですから
このチャンスを利用していただきたいと思います。
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ん，今後ともよろしくお願します。
松本会員ホームクラブに２回出席できず申し訳

ありませんでした。
古木会員入会して１年になりましたが，勉強不

足を痛感しています。これからも新入生と
してご指導下さい。

佐藤会員結婚記念日をお祝いいただきまして，
誠にありがとうございました。

伊藤（宣）会員創業記周年を迎えます。お客様
は神様の信念を忘れず，初心に立ち帰って

頑張ります。
郡司会員結婚記念日を祝っていた宙きまして有

難うご座います。
芦田会員昨晩の勉強会に出席された新会員の方

々ご苦労様でした。場所を提供された富沢

幹事さん有難うございました。
北砂会員有沢さん有難うご座居ます。奥様に呉

々もよろしくお伝え下さい。

繊議雲霧嬢
l般
凝：
$・
蕊。

10月22日(ZM夜富沢幹事宅にお邪魔して炉辺会

合が開催されました。今回も新会員及び新会員候
補者の勉強が目的であり，該当者は６名のご出席
があり，又其の他会長，幹事，ロータリー情報委

員などの会員が加わり総勢12名の出席がありまし
た。定款の説明の勉強があり，後は例により雑談

など，話し合で活発な発言があり大いに勉強にな
り有意義でございました。とくに新会員候補より
ロータリーの例会はどうして週１回開かれるのか

？等という質問も飛び出し，情報委員も苦労をし

ました。話しもはずんで終ったのが11時で，富沢
さんに大変お世話になり有がとうございました。

̅ 、
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座間RC松村会員たびたびお世話になります
大和RC大矢会員おじゃま致します。どうぞ

宜しくお願い致します。
大和RC藤本会員本日お世話になります。ど

うぞ宜しくお願い致します。
大和RC入内嶋会員私の息子が亀谷先生に大

変お世話になっておりますので。
大和RC石井会員本日お伺いしました。どう

ぞよろしくお願い申し上げます。

大和RC今井会員また，カレーの時はおしえ
て下さい。とてもおいしかった。

大和RC門松会員今後ともメーキャップさせ
て載くことがあると思います。よろしく。

大和RC蒲生会員黒川会員，横沢会員，久し
振りにお伺いしました。お世話になります。

大和RC高橋会員，田崎会員，矢口会員，佐藤
会員，安藤会員，毎度お世話になります。

大和RC星会員本日もどうぞよろしく。

亀谷会長富沢幹事本日は斉藤分区代理にはお
忙しい中を当クラブのガバナー公式訪問に
備えてのクラブ協議会に，わざわざお出を
頂きありがとうございます。

合田会員前回欠席いたしまして申し訳ありませ

瀞;・屋？静；鷺;・鴬；夏．轟毒：. . ､。．；。.・・、
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職業奉仕について
職業奉仕は，ロータリーの職業分類の保持者のそ
れぞれに，本人の職務または職業関係のすべてに
おいて奉仕の理想の模範を示す義務を課するもの
である。

一、

ロータリーの交友に対する交通指示
「ロータリーの交友は，両面交通路に例えられる。
相互に注意し合う義務があり，そこでは，停止信
号が出せないし，迂回も禁止されており,Uター
ンなどもってのほかである。


